



Spitzengespräch | 04.11.2022 | Nr. 286/22

Seyran Papo: Den Kommunen zuhören – Wichtiges Zwischenziel bei heutigem Spitzengespräch erreicht

Zu den Ergebnissen des heutigen Spitzengesprächs zwischen der Landesregierung und den Kommunalen Landesverbänden erklärt die integrations- und flüchtlingspolitische Sprecherin der CDU-Landtagsfraktion, Seyran Papo:

"Seit Monaten leisten unsere Kommunen einen großartigen Beitrag zur Unterbringung Geflüchteter. Doch lobende Worte allein reichen nicht aus, um die immer weiter wachsende Arbeitslast unserer Kreise, Städte und Gemeinden zu lindern. Im Gegenteil: Die Lage spitzt sich immer weiter zu! Es ist unabdingbar, dass die Landesregierung aktiv und stetig mit den kommunalen Landesverbänden im Gespräch bleibt. Unsere Kommunen brauchen jetzt konkrete Unterstützung und auch eine viel größere Atempause in dieser Situation."